



Santiago Creel sobre sesión en sede alterna: Las 24 horas más costosas, México retrocedió 24 años



Luego que Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y partidos aliados, el viernes por la noche cerraran el periodo ordinario de sesiones en una sede alterna con una serie de aprobaciones, Santiago Creel Miranda, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, resumió que México retrocede 24 años.

Además de un daño a diversos sectores de la economía, la salud y el sector primario, así como al desarrollo de la ciencia y la tecnología.

En el tema de salud, narró la cronología desde la eliminación del Seguro Popular y la creación del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), pero externó que ahora ya no alcanza para la distribución del medicamento.

La intención actual es la de incorporarlo al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), que no cuenta con los elementos materiales y humanos para hacerlo.

"Destruye el Seguro Popular, crea el Insabi, no le funciona, ni siquiera da para distribuir medicamentos. Nos deja sin medicamentos, y ahora dice que el sistema lo va a dar a través del IMSS, lo va a destruir. El IMSS no está preparado para darle servicios de salud a toda la población. No está diseñado, no está hecho para eso", expresó.

En el tema de minería, dijo que con lo aprobado el viernes, los pequeños mineros en el país serán los que más padezcan, lo mismo que las grandes empresas.



Finalmente sostuvo que el proyecto de la Cuarta Transformación, liderado por Andrés Manuel López Obrador (AMLO), presidente de mexicano, se ha polarizado a la clase política y dañado a las instituciones del Estado.

“El presidente es irresponsable; es un jefe de Estado que divide y destruye, debiendo ser todo lo contrario. El jefe de Estado debe unir a los mexicanos, debe de construir y fortalecer las instituciones. Y éste, éste que está, es un jefe de Estado que divide entre buenos y malos, leales y traidores, no hay una institución que no haya tocado, que la haya destruido”, apuntó.

<https://www.milenio.com/estados/santiago-creel-sesion-sede-alterna-mexico-retrocedio-24-anos>